

Forums pour les consommateurs

Cannabis étourdissement

Par Profil supprimé Posté le 27/01/2016 à 00h19

Bonjours, j'ai 16 ans et sa fais 2 ans que je fume du cannabis. Au début, je fumais chaques jours. Mais j'avais arrêter il y a 1 mois mais la hier j'ai recommencé.. J'ai fumer du hashich 4 moyenne pook et j'étais vraiment étourdi je me levais et il falais que je me reassis, je ne voyais plus rien, entend plus rien, de la difficulté à respirer et je peux pas faire plus de 3 pas sans me reassir.. Aujourd'hui, j'ai encore fumer et pareille !! Avant le mois que j'arrête sa m'arrivais aussi souvent. Savez-vous ce qu'il m'arrive?

2 réponses

Profil supprimé - 27/01/2016 à 11h26

Bonjour a toi , alors pour repondre a ta question et se n'est que mon avis (je ne suis que consommatrice qui tente d'arrêter pas medecin ^^) ton corps a perdu l'habitude d'avoir des doses plus conséquente de cannabis et il réagit beaucoup plus vite. Tu es certainement juste "trop defoncer" et ton corps ne réagit plus de la même façon car il a garder en mémoire ton experience avec le petard d'il y a quelques mois. J'ai souvent eu se problème il m'est même arriver de tomber dans les pommes. C'est juste un moyen pour ton corps de refuser le produit et de t'avertir du danger qu'il ressent. Mais encore une fois se n'est que mon humble avis...
Si je peux me permettre pourquoi avait tu arrêté et pourquoi a tu repri ?
J'espère pouvoir t'aider... tu es si jeune ... Courage clauclapoo !!!

Profil supprimé - 28/01/2016 à 09h57

moi je fume 500g par jour, wallah c'est chaud, le matin je me lève j'arrive plus a tenir debout c'est chaud, j'arrive même plus a me laver, j'me lave plus frère ça sert a rien, la même j'veois plus j'crois j'suis devenu aveugle, je fume que dé plakete du paki fils c'est le feu mé wallah ca me mé mal